

Pius-Hospital Oldenburg gehört zu Deutschlands 150 besten Krankenhäusern F.A.Z.-Institut erstellt Ranking anhand von Qualitätsberichten und Patientenmeinungen

Oldenburg, 28.6.2018 Das Pius-Hospital gehört nach einer Studie des F.A.Z.-Institutes der Verlagsgruppe Frankfurter Allgemeine Zeitung zu „Deutschlands besten Krankenhäusern“. Das Oldenburger Haus wird in der aktuellen Veröffentlichung auf Platz 147 gelistet und ist damit eines von wenigen Krankenhäusern im Nordwesten, die es in das Ranking mit insgesamt 417 Krankenhäusern geschafft haben.

Die Bewertung soll Patienten die Wahl des Krankenhauses erleichtern, indem sie laut den Urhebern der Studie „eine Rangliste derjenigen deutschen Krankenhäuser erstellt, die aus emotionaler und sachlicher Sicht mit ihrem Gesamtangebot glänzen können“. Zu diesem Zweck hat das F.A.Z.-Institut in Zusammenarbeit mit der Beratungsfirma Faktenkontor GmbH und mit wissenschaftlicher Begleitung durch die ISM International School of Management die Daten von rund 2.000 Krankenhäusern in Deutschland ausgewertet und verdichtet. Dazu gehören unter anderem die Qualitätsberichte 2016 sowie ergänzend die Patientenzufriedenheit in Internet-Bewertungsportalen wie „TK-Klinikführer“, „Weisse Liste“ und „Klinikbewertungen.de“ (Stand Februar 2018).

„Sicherlich gibt es für die Wahl eines Krankenhauses im Einzelfall noch weitere, individuelle Kriterien. Dass das Pius-Hospital laut diesem Ranking zu den top 150 Krankenhäusern in Deutschland gezählt wird, freut mich dennoch sehr und ist die schöne Bestätigung für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, dass wir uns gut um unsere Patientinnen und Patienten kümmern“, so Elisabeth Sandbrink über das Ergebnis der Studie, das am 28. Juni 2018 auch in einer Beilage der FAZ veröffentlicht wurde.

Die Liste ist online abrufbar unter: <http://www.faz.net/asv/beste-krankenhaeuser/>

Redaktionskontakt: Michael Dernoscheck – Abteilung für Marketingkommunikation – Telefon: 0441 229-1055

E-Mail: michael.dernoscheck@pius-hospital.de